

皆様の健康を担つて

ACTIVE KUMIAI

山梨県療術業協同組合

山梨県療術業協同組合は平成9年に設立し、現在53名で構成しております。この母体は日本体全矯正療術学院で、その学院を6ヶ月～3年コースで、厳しいカリキュラムをこなし、所定の技術と学科をマスターした療術師で組織されております。ほとんどが県内で開院（一部県外）若しくは出張及び施設のスタッフとして活躍しております。

組合員には知事認可の『組合員の章』を門標として貸与し、また年1度の更新で『組合員証明書』を組合より発行しております。組合員は門標と証明書を院内または自宅に保管し、たえずその責任の所在を明確にしております。組合員が取得しております日本体全矯正療術は手技・足技が主体になっており、『気』の流れを促進しながら全身の筋肉をほぐし、また背骨・骨盤及び間接等の曲がりや歪みを矯正して行います。治療には約1時間前後の時間がかかりますが、東洋医学で言う約360以上のツボを例外なく刺激し、人間の治癒力を高め、本来のるべき姿を取り戻します。施術をうけている患者さんは1時間前後の時間の感覚が実感として30分ほどにしか感じない心地良さを味わうのもこの療術の特色です。また施術院によってはさらに電子治療器の導入により、患部の治療効果をあげる工夫をしているところもあります。訪れる患者さんは肩こり・腰痛・膝痛・全身疲労・頭痛・ストレスの解消・五十肩等々さまざまですが、前述したとおり、組合の会員であれば適切な施術が行える高度な技術を兼ね備えております。



電子治療器による治療



組合まつりの出展風景

私達、山梨県療術業協同組合は、毎年開催されております中小企業まつりには欠かさず出展しており、体験コーナーを開設しております。是非この素晴らしい施術を体験されることは如何でしょうか。なお、その際、ブースには組合員名簿も用意しておりますのでご利用下さいます。お問い合わせは 事務局055-282-3750河崎まで

TOPICS ···